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REQUERIMENTO N.° 122/2017 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria Competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, quando será feita a limpeza do lago no Parque Luis 

Barbosa e quais as providências tomadas com óleo que está sendo despejado 

no mesmo.   

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabemos do crime ambiental que é destinar resíduos tóxicos em 

lagos e águas correntes.  

Nesta semana, moradores viram de perto uma grande mancha de 

óleo tomar conta do lago que fica localizado dentro do Parque Luis Barbosa, sabendo 

dos riscos para nosso meio ambiente é preciso resolver esta questão o quanto antes, 

responsabilizando os culpados e salvando nossos peixes.   

Outro grave problema é que nos últimos meses, foi realizada uma 

obra próximo a Igreja Santo Expedito ocasionando assim o assoreamento do mesmo, 

que necessita urgentemente de limpeza.  

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 05 de Junho de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 06 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


